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Acta da Assembleia Geral Ordinária da Federação Portuguesa de 
Bridge realizada em 3 de Novembro de 2024 

Pelas 16h00 do dia 3 de Novembro de 2024, reuniu a Assembleia Geral Ordinária da Federação 
Portuguesa de Bridge (FPB), por vídeo conferência, em segunda convocação, com a seguinte 
Ordem do Dia: 

1. Apreciação e aprovação do Plano de Actividades e do Orçamento da FPB, respeitantes ao 
exercício de 2025. 

A Assembleia Geral foi dirigida por Inocêncio Araújo, Presidente da Mesa da Assembleia Geral. 

Participaram 13 (treze) delegados, 10 (dez) dos quais eleitos, e 3 (três) representantes das 
Associações Regionais, conforme lista apensa à presente acta, com as participações assinaladas 
e rubricadas pelo Presidente da Mesa. 
 
Para além dos mencionados delegados, também estiveram presentes na Assembleia Geral, Pedro 
Salgueiro, Presidente da FPB, e Nuno Baltazar, vogal da Direcção, ambos sem direito a voto. 

Dando início aos trabalhos, antes de se entrar na Ordem do Dia, o Presidente da Mesa informou 
que, antes do final do mandato, teria de se realizar uma Assembleia Geral Extraordinária, para 
aprovação de algumas alterações dos Estatutos da FPB, devido à recente legislação das quotas de 
género, nos órgãos sociais das Federações Desportivas. 
 
Seguidamente, o Presidente da Mesa deu a palavra ao Presidente da FPB para que apresentasse 
um resumo das propostas de Plano de Actividades e de Orçamento para 2025, tendo esta última 
sido apresentada pelo vogal da Direção Nuno Baltazar. A exposição foi acompanhada por uma 
apresentação em Power Point. 

O Presidente da FPB, informou que, tendo em conta que em 2025 se irá iniciar um novo mandato 
federativo, e que se encontra em preparação apenas uma candidatura aos órgãos sociais da FPB, 
a proposta de Plano de Actividades e Orçamento foi elaborada em colaboração com a referida 
candidatura. 

Terminada a apresentação, foi dada a palavra aos delegados que assim o solicitaram. 

Interveio o representante da ARBL, Pedro Morbey, referindo que a Direção da ARBL está a 
desenvolver um projeto de divulgação da modalidade e captação de novos praticantes, que espera 
venha a poder inverter a tendência de redução de praticantes federados, que se tem feito sentir nos 
últimos anos. 
 
Não havendo outros pedidos de intervenção, o Presidente da Mesa informou a Assembleia do 
Parecer do Conselho Fiscal, favorável à aprovação do Plano de Actividades e Orçamento para 
2025. 

O Presidente da Mesa passou a ler uma proposta do Conselho Fiscal, de voto de louvor, 
agradecimento e reconhecimento ao Presidente e à Direção, que irão terminar o mandato este ano, 
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pela dedicação e entrega ao longo de todo o mandato 2020-2024, em circunstâncias muito difíceis, 
em particular as causadas pela pandemia da COVID-19. 

Seguidamente, o Presidente da Mesa submeteu a proposta de Plano de Actividades e Orçamento 
para 2025 à votação, tendo este sido aprovado por maioria, com 10 votos a favor e 3 abstenções. 

O Presidente da Mesa submeteu igualmente à votação a proposta de louvor atrás referida, tendo a 
mesma sido aprovada por maioria, com 10 votos a favor, 2 votos contra e 1 abstenção.  

Nada mais havendo a tratar, os trabalhos foram dados como terminados pelas 16H40, encerrando-
se a presente Assembleia Geral. 

A presente acta foi posteriormente aprovada por unanimidade dos delegados presentes na 
Assembleia Geral. 

 

O Presidente da Mesa da Assembleia Geral 
 

 

 

 (Inocêncio Pavese de Almeida Araújo) 
 






